



## Rencontres au jardin...

publié le 21/06/2018

Un temps de rencontre a eu lieu entre des élèves de 6e et les enfants de "l'espace enfance" de Coulonges sur l'Autize.

Le collège et l'espace enfance sont voisins. Un espace, surnommé "la prairie" les sépare. Grâce à l'action "les ans'jeux" du jardin, initié par la caisse locale du crédit agricole, les élèves de 6e ont été sensibilisé au jardinage et aux interactions existant dans un espace cultivé. Les élèves qui le pouvaient avaient invité un grand-parent à venir planter et investir "la prairie".

Des framboisiers, de la vigne, des plantes vivaces ont été installées

Ce jeudi 17 mai, c'est au tour des enfants âgés de moins de 3 ans de venir jardiner avec les 6e. Les semis effectués au collège il y a quelques semaines ont été transplanté en terre. Des semis ont été réalisés ainsi que du paillage et de l'arrosage.

Ce moment a été apprécié par tous et sera à renouveler.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.